

# Nuevo centro de la ciudad de Abbasabad

Autor/es:

Kenzo Tange Louis I. Kahn

Colaborador/es:

Louis I. Kahn

Otro/s colaborador/es:

Louis I. Kahn\*

Localización:

Teherán , Provincia de Teherán , Irán

Dirección:

Shahid Hemmat Expressway, Teherán

Fecha:

1972 - 1974

Estado:

No construido 

Visitable:

no

Construido:

no

Descripción

Tras dos propuestas independientes de Tange y Kahn, un año después, en 1973, la familia imperial les encarga a ambos una propuesta conjunta, que es presentada en abril de 1974.